

CAHIER DES CHARGES

Version au 1^{er} janvier 2023

Saint-Gingolph Promotion Événements est l'entité unique de promotion et d'animation du village de Saint-Gingolph. Elle est placée sous l'autorité directe des deux communes de Saint-Gingolph, qui sont représentées au sein de son Comité Directeur.

Vie de l'association

- Création d'une association franco-suisse selon la législation de chaque pays ;
- Mise en place d'un comité représentatif (franco-suisse) ;
- Appel à cotisation pour des cartes de soutien auprès des personnes physiques et morales ;
- Recherche de fonds et de subventions auprès des collectivités publiques et de partenaires privés ;
- Exploitation de la buvette de la plage de la Bâtiáz par un comité d'exploitation spécifique.

Promotion et information

- Mise en place, déploiement et contrôle de l'identité visuelle de Saint-Gingolph ;
- Mise en place d'un parc de banderoles, drapeaux, panneaux, etc. ;
- Participation à des manifestations, rassemblements, fêtes de villages, en vue uniquement de promouvoir la destination Saint-Gingolph ;
- Participation à une signalétique efficace, en accord avec les 2 communes.

Politique événementielle et d'animation

- Élaboration du programme annuel des événements lors d'une séance au mois d'octobre ou novembre ;
- Organisation d'animations en période estivale en lien direct avec les 2 communes ;
- Supervision des « événements emblématiques » via des comités d'organisation spécifiques :
 - Carnarioule de Saint-Gingolph
 - Marchés franco-suisse des producteurs et artisans
 - Fête de la Châtaigne
 - Marché de Noël

Soutien logistique aux associations du village

- Fédération des associations du village ;
- Gestion et entretien d'un parc de matériel dédié à l'organisation d'événements (tables, matériel de cuisine, sonorisation, panneaux, etc...);
- Développement d'initiatives pour faciliter les missions des responsables associatifs.